



SE: quieren instalarse en México 400 empresas

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALONSO URRUTIA

Ante la necesidad de fortalecer los mercados regionales por la crisis económica mundial tras la pandemia y los conflictos bélicos, "se tiene una lista de que hay poco más de 400 empresas que quieren reubicarse en México", afirmó la titular de la Secretaría de Economía (SE), Raquel Buenrostro.

En el marco de las consultas de resolución en materia energética por el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, solicitadas por esos países, dijo que "esperamos tener avances muy concretos antes de que acabe el año".

La funcionaria federal explicó que las previsiones de crecimiento expuestas recientemente por

Carlos Slim, con tasas de hasta 6 por ciento, son viables por las inversiones que se esperan en el país y el crecimiento de empleo formal que generaría, aunque recordó que las proyecciones para el próximo año ya fueron presentadas por la Secretaría de Hacienda en la Cámara de Diputados.

"La situación de México es inmejorable y es reconocido no sólo por los mexicanos, como el ingeniero Slim, sino también por todos los países del mundo."

Al referir que hay unas 400 compañías en otras partes del mundo que perfilan ubicarse en México, detalló que la SE comenzará reuniones con las cámaras empresariales "para ver cuáles son las que se quieren relocalizar, sobre todo generar mayor inversión y promover mucho la parte

del (corredor) Interoceánico y la parte sur-sureste, además del Plan Sonora donde se verán temas de energías renovables".

Al acudir ayer a la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, comentó que se mantienen conversaciones con autoridades estadounidenses por medio de los cuatro bloques en los que se analizan las consultas solicitadas por Washington en materia energética.

"Ya de los cuatro bloques hemos también trabajado muy fuerte con todo el sector energético para integrar las respuestas. Creemos que ya tenemos muy avanzada la integración de estas preguntas y ya estamos buscando nuevamente las reuniones del grupo de trabajo en el transcurso de esta semana para empezar a intercambiar información", agregó la funcionaria.



Raquel Buenrostro se reunió ayer con Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, con quien acordó fortalecer la promoción de inversiones y generar

las condiciones para empresas de Asia que quieren asentarse en México con miras a favorecer las cadenas de suministro y el mercado regional. Foto La Jornada